



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PP-10

11/08/2024

NACIONAL



**PROTESTAN EN EL MUNDO  
CONTRA MADURO P10**

**#300 CIUDADES**

FOTO: DANIEL QUEDA



## #VENEZOLANOS

ALZAN LA  
VOZ VS.  
MADURO

CON PROTESTAS EN SU PAÍS Y EN 350 CIUDADES DEL MUNDO EXIGIERON QUE EL CHAVISMO RECONOZCA LA DERROTA EN LAS ELECCIONES DEL 28 DE JULIO

AP



Los venezolanos en el mundo, algunos con banderas y elementos patrióticos, respondieron ayer a un llamado de la oposición política de su país y salieron a las calles para defender la afirmación de la facción de la victoria sobre el presidente Nicolás Maduro en las disputadas elecciones presidenciales del mes pasado.

Las manifestaciones en Tokio, Sidney, Ciudad de México y otras ciudades fueron un esfuerzo de la principal coalición opositora para visibilizar lo que, según las copias de las actas emitidas por el rector electoral, es el verdadero resultado de las elecciones.

También pidieron a los gobiernos que apoyen al candidato Edmundo González y expresen su apoyo a los venezolanos que temen en su país hablen contra de Maduro y sus aliados durante una brutal campaña de represión.

Mientras miles de venezolanos ondeaban la bandera nacional, la líder opositora María Corina Machado se abrió paso por las calles de Caracas en un camión gritando "valiente" y "libertad". Luego, ante una multitud, dijo que era el momento "en que cada voto se respete".

"Que el mundo y todos en Venezuela reconozcan que el presidente electo es Edmundo González", dijo mientras era aplaudida por simpatizantes.

Antes, González, el candidato opositor, escribió en su cuenta X: "No podrán tapar la realidad del

28 de julio: ganamos de manera contundente".

En el Monumento a la Revolución de la Ciudad de México, cientos de personas, jóvenes y mayores, repetían a viva voz los cánticos de "¡Libertad! ¡Libertad!" que dominaron las manifestaciones de la oposición antes de las elecciones. "¡Fuera Maduro! ¡Fuera Maduro!", gritaban después mientras los automovilistas que pasaban hacían sonar sus bocinas.

"Lo que está pasando ahora es que Venezuela despertó... a tal punto que el gobierno no se atreve a mostrar las actas", dijo Antonia Imbernon, refiriéndose a los documentos con los resultados de las votaciones que se consideran la prueba definitiva de los resultados.

El Consejo Nacional Electoral de Venezuela, cuya mayoría de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-10	11/08/2024	NACIONAL

miembros son leales a Maduro, declaró al chavismo como ganador de las elecciones del 28 de julio, horas después del cierre de las urnas. **1**

**CONTRA MARCHA**

**1**

- Maduro también convocó a una manifestación.

**2**

- Pero la marcha sólo ocupó una avenida de Caracas.

**3**

- En otros países del mundo no recibió respaldo.

**SALDO DE REPRESIÓN**

**+3**

**MIL PERSONAS HAN SIDO DETENIDAS POR PROTESTAR.**

**25** OPOSITORES, ASE-SINADOS.

**7.7**

MLLONES DE VENEZO-LANOS SON MIGRANTES.

MÉXICO

**BE**

7 / 2024

UTIÉRREZ  
ORTIZ MATADAMAS



• **PROTESTA.** Los venezolanos en CDMX se unieron a la manifestación mundial en contra del chavismo.

FOTO: AP